

TOPICS

事業所ぐるみで健康チャレンジ事業(TJK大作戦)表彰



津久見市では健康づくりに取り組む事業所を応援し、サポートをしています。表彰式では参加した10事業所の中から「古手川産業株式会社」が最優秀賞になりました。各事業所の健康づくりもいろいろ工夫され、「運動のきっかけになった」「継続して取り組みたい」等の意見が聞かれました。

新しい下岩屋橋が通れるようになりました



2月17日、新しい「下岩屋橋」が一部完成し、橋名板の文字を書いてくれた津久見小学校6年生の児童とわたり初めが行われました。川野市長は子どもたちに「みんながこの町をつくっている一員であると感じてほしい。」と伝え、子どもたちと一緒に橋をわたりました。

津久見高校生考案 「津久見市オリジナル給食メニュー」



1月24日～28日の全国学校給食週間に、市内の小中学校の給食で津久見高校家庭部が考案したメニューが提供されました。

地元のとうふ屋さんが、おからの処分に困っていると聞き、食品ロス削減につなげたいという思いから、おからを使った「おからコロッケ」と「おからスコーン」を考案してくれました。分量など工夫していくて、小中学校の子どもたちも食べやすく、おいしくいただきました。

第一生命保険株式会社と 包括連携協定を締結しました



2月15日、津久見市と第一生命保険株式会社との包括連携協定締結式が行われました。

今後は、健康増進や高齢者・障がい者の支援、子育て支援等の9項目について、連携して協力をていきます。

100歳のお祝い 伊藤忠男さん (大正11年2月16日生まれ)



毎朝ご自身で6品の朝食を作り、野菜を食べることを心がけている伊藤さん。パソコンで「100歳を迎えて」と題した思いをA4用紙4枚にまとめてくれ、年齢を感じさせない姿に元気をもらいました。長寿の秘訣は、努力をし、くよくよせず前向きに、己を信じ、人を信じること。これからもお元気で過ごされることを祈っています。

100歳のお祝い 夷本藤恵さん (大正11年2月16日生まれ)



たくさんのお花に囲まれた賑やかなご自宅を訪問しました。あっという間に100歳を迎えたと話された夷本さん。家事も自分で行い、粗食を心がけるなど健康に気を付けている姿に刺激をもらいました。また、年を取ることを考えず先のことを考えることが長寿の秘訣だと教えてくれました。これからもお元気で過ごされることを祈っています。

子どもたちに観戦チケットを いただきました



公益財団法人戸高育英会様より、大分トリニータ入場券を42枚(S席7試合各6席分)を寄贈していただきました。寄贈していただいた券は市内の小学校に配られます。「子ども達には、J2になった大分トリニータに、元気が出るように応援していただければ」と話していました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。